



Noche Flamenca en Westfield



Westfield, NJ- La agrupación TEATRO Si y la West Art & Music Gallery anunciaron que el viernes 26 de septiembre tendrán una nueva presentación de música y baile flamenco.

En esta oportunidad subirá al escenario el aclamado guitarrista Pedro Cortes y otros tres artistas también de gran calidad: las bailari-

nas Nelida Tirado, La Meira, y el bailarín y percusionista José Moreno.

La velada cuyo inicio esta pauta para las 7 y media de la noche, tendrá lugar en la West Art & Music Gallery, una instalación que funciona en el número 111 de Quimby Street, en el centro de Westfield.

El precio de los boletos, en el caso de los

adultos, es de \$25 y para los niños \$15.

Para adquirir los tickets los lectores pueden visitar el sitio electrónico <http://www.brownpapertickets.com/event/873294> o llamar al 908-301-9496. Igualmente pueden comprarlos en la West Art & Music Gallery.

La agrupación TEATRO Si es una institución sin fines de lucro.

Un otoño con tango en New York: el Shall We Tango, NYC

New York, NY- Los neoyorquinos y demás residentes de nuestra área podrán disfrutar del extraordinario evento titulado "Shall We Tango, NYC," un festival que incluye espectáculos de tango, música, clases magistrales, cine y teatro.

Estas actividades en diferentes sitios de New York comenzarán el 7 de octubre y finalizan el 15 del mismo mes. Las presentaciones contarán con una impresionante variedad de artistas. Por ejemplo, subirán al escenario figuras como el Duo Binelli-Ferman (piano y bandoleón); Eddy Marcano; El Quinteto de Tango de Leopoldo Federico, procedente de Colombia; GlamourTango (un homenaje a las primeras mujeres del tango); Facundo Posadas y Ching Pin de Posadas; Leandro Oliver y Laila Rezk; Dardo Galletto; Karina Romero; Mariana Parma; Mariana Gallas; Silvana Brizuela, Iván Ovalle y Gina Medina.

A la pianista y productora Polly Ferman se le podrá ver pronto en Buenos Aires en la obra Cheri de Martha Clarke de "Cheri", protagonizada por Alessandra Ferri, Herman Cornejo, y la



actriz argentina Norma Aleandro. La artista uruguaya viaja internacionalmente con sus propias producciones y como invitada de orquestas sinfónicas. Recientemente tocó con la Orquesta Sinfónica de Puerto Rico. Ferman fundó PAMAR (Pan American Musical Art Research) hace treinta años para promover la riqueza y variedad de las artes de América Latina. PAMAR patrocina la Semana de la Cultura Latinoamericana cada mes de noviembre en New York

con muchas actuaciones: desde el Carnegie Hall hasta eventos en discotecas, danza, teatro, exposiciones de arte, lecturas de libros, y subastas de arte. Este año Ferman y PAMAR decidieron añadir el evento "Shall We Tango NYC." Ferman es también la creadora de "GlamourTango", un impresionante espectáculo que rinde homenaje a las primeras mujeres del tango. El programa oficial de Shall We Tango NYC es el siguiente:

1-Homenaje a Aníbal

Troilo

Martes 7 de octubre a las 7:00 PM

2-Viva Piazzolla
Miércoles, 8 de octubre a las 7 de la noche.

3-Tango Music Jam Session

Miércoles 8 de octubre a las 8:30 PM

4-Tango X World Music with dance Performance

Jueves 9 de octubre a las 8:30 PM

5-Meet & Talk with the Artist

Viernes 10 de octubre a las 7:30 de la noche.

6- Gala Tango show & Milonga

Sábado 11 de octubre a las 8 de la noche.

7-Tango Lovers
Martes 14 y Miércoles 15 de octubre a las 8 de la noche.

Para conocer los sitios exactos de las presentaciones, comprar boletos, y cualquier otra pregunta los lectores deben llamar al 1.800.838.3006 o visitar el sitio electrónico www.shallwetango.com

Respecto a las clases de tango y milongas, talleres prácticos y otras actividades similares se recomienda llamar a Galletto Studios mediante el 212.575.0255. Igualmente pueden enviar un correo electrónico a dardogallettostudios@gmail.com

Thriller colombiano viene a Cinelatino



Edgar Ramírez en Saluda al Diablo de mi parte

Saluda al diablo de mi parte es un relato de acción que surge a partir de la historia de Ángel, un ex guerrillero de las FARC, quien goza de amnistía, y cuya hija corre peligro debido a la amenaza de Léder, una de sus víctimas del pasado, quien le pone un ultimátum que consiste en eliminar a los que formaron parte de su guerrilla en 72 horas, si es que quiere volver a ver a su hija con vida.

Ángel, es raptado junto a su pequeña hija por Léder, un millonario que sufrió en carne propia el flagelo de ser plagiado en el pasado, a manos de Ángel y su grupo de guerrilleros. Durante el secuestro Léder perdió la movilidad de sus piernas. Ahora, varios años después, en silla de ruedas, y acompañado de su

hermana Oceane, Léder está dispuesto a todo para lograr vengarse de los que destruyeron su vida. Por eso da a Ángel un plazo de 72 horas para aniquilar a los que junto a él participaron en su secuestro, de lo contrario su hija morirá. El reparto está encabezado por los colombianos Ricardo Vélez y Carolina Gómez; el venezolano Edgar Ramírez; el peruano Salvador del Solar; y el francés Patrik Delmac.

A través de magistrales secuencias de acción, el filme expone una historia cargada de violencia para retratar de manera fiel la realidad en torno al secuestro a manos de la guerrilla en el conflicto armado colombiano. La venganza, la corrupción policiaca y la impunidad son expuestos en este filme

donde el perdón y el olvido van más allá cuando se busca justicia por cuenta propia.

Dirigido por el director de la serie "Tiempo final", en 2012 la película fue otorgada el Premio Macondo en la categoría de Mejor Dirección de Arte por la Academia Colombiana de Artes y Ciencias Cinematográficas. En ese mismo certamen fue nominada a Mejor actor de reparto, Mejor Montaje, Mejor Maquillaje y Mejor Vestuario.

A través de magistrales secuencias de acción, el filme expone una historia cargada de violencia para retratar de manera fiel la realidad en torno al secuestro a manos de la guerrilla en el conflicto armado colombiano. La venganza, la corrupción policiaca y la impunidad son ex-

puestos en este filme donde el perdón y el olvido van más allá cuando se busca justicia por cuenta propia.

La banda sonora del filme es obra de compositor norteamericano Jermaine Stegall y la Orquesta Filarmónica de Medellín.

Los hermanos Juan Felipe y Carlos Esteban Orozco constituyen algo singular en el cine colombiano. Debutaron muy jóvenes con buenos resultados en las pantallas de ese país. Cuando tenían 25 años de edad, en el 2006, empezaron a ganar fama como director y guionista con "Al final del espectro", película que reveló su talento.

Saluda al diablo de mi parte, estrenó el domingo 21 de septiembre y se repite el sábado 27-9:25pm ET/6:25pm PT.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com